



Angol: Ciudadanos se organizan para ayudar a familia damnificada por incendio

El siniestro se registró en la calle Ocalindo con Bonn.

**Neimar Claret Andrade
Fotos: Juan Osorio Lovys**

Una casa y un emprendimiento de sushi llamado Manos en la masa se redujeron a cenizas y dos casas resultaron severamente afectadas en Angol, durante la tarde del jueves 27 de febrero tras un incendio cuyas causas son materia de investigación.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Angol, Flavio Erices manifestó que en transcurso de la tarde del jueves 27 de febrero "la central de alarma recibe un llamado de carácter estructural, en el cual acudieron la mayoría de las Unidades de Bomberos de Angol junto con el personal, para poder hacer el trabajo de evitar la propagación de la emergencia y evitar que esto se tradujera en una catástrofe mayor".

Asimismo indicó que "tenemos tres viviendas afectadas, dos viviendas colindantes que sufrieron daños, obviamente por el agua y porque hubo, en cierto grado, alguna propagación hacia éstas, que fue controlada a su debido tiempo por personal de bomberos y la vivienda principal, que es una casa de dos pisos que se encuentra prácticamente con daño total en su estructura".

"De hecho —agregó— la empresaria es la que nos estuvo suministrando nosotros, en su momento, alimentación cuando andábamos en los incendios forestales, así que sentimos bastante la pérdida de su casa. Nosotros vamos a tratar de prestar apoyo, lo máximo posible, a la señora Katerine para que esto sea recíproco; sentimos la necesidad de querer venir a ayudar también en el caso, porque ella estuvo apoyándonos bastante".

Con lágrimas en los ojos,



Katerine Arroyo relató que lo perdió todo en el incendio, al igual que sus vecinos. "Nosotros con mi esposo no nos encontramos en la casa, mis hijos estaban solos los dos y mi hija de 11 años tuvo que saltar del balcón para salvarse y mi hijo de 14 bajó primero, alcanzó a bajar, pero mi hija quedó atrapada arriba".

Al momento del siniestro, al sitio se presentó la directora de Dideco, Katerina Guzmán Geissbühler, quien ofreció contención y ayuda para la familia.

"Como Municipalidad de Angol —indicó— nos hicimos presente en calle Bonn por este lamentable incendio que afectó a tres viviendas, tres viviendas, tres familias, que partió por una vivienda principal de una conocida mujer angolina, una mujer que habitualmente siempre estaba ayudando a la comunidad y que lamentablemente este incendio también afectó las dos casas contiguas".

Asimismo indicó que "gracias a Dios no existe ninguna persona que haya sufrido algún daño en la casa donde se inició el incendio, estaban los dos

hijos que son menores de edad, ellos están bien en este minuto, de acuerdo a los informes preliminares, tendríamos una vivienda que tendría probablemente pérdida total y las dos viviendas colindantes que estarían con afectación parcial, sobre todo en lo que es la techumbre y entretecho".

La directora Guzmán dijo que "en total serían cuatro las personas damnificadas que son las de la vivienda principal y tendríamos afectadas en un total a cinco personas más, que serían los habitantes de las otras dos viviendas y también indirectamente dos personas que estaban de visita en una de las viviendas y que aparentemente se les habrían quemado también todas sus ropas, todas las cosas que tenían".

Al saber que la terrible experiencia afectó a la familia de Katerine Andrea Arroyo Muñoz, mujer muy conocida en la ciudad por pertenecer a un grupo de emergencia que le presta ayuda a los bomberos durante los incendios forestales, los ciudadanos se organizaron para ir en ayuda de ella y su familia

conformada por su esposo, su hijo de 14 años y su hija de 11.

El centro de acopio de la ayuda es el Las Alpacas 997 (Villa Los Andes), que es la casa de su suegra en la que, por los momentos, se están quedando y están

recibiendo ropa, zapatos, zapatillas (deben estar en excelente estado), ropa de casa, ropa interior nueva, ropa de cama, almohadas, loza, etc.

También están haciendo un lucatón a la cuenta de Katerine.